
─まずはじめに、『川野電気』さんの
沿革、事業内容をお聞かせ下さい。
（輝）　当社は 1998 年に父と二人で創業
し、2018 年の法人化を機に父が会長に、
私が社長に就任しました。私共は新築住
宅や店舗、工場、倉庫、事務所などの電
気設備の設計・施工や、ルームエアコン
の取付、冷媒ガス回収作業といった空調
設備工事を主軸に手掛けています。さら
に LANケーブル配線工事や防犯カメラ
設置工事などの弱電設備工事、計装工事、
防災設備工事など、お客様の生活に密着
し多様なニーズに応えています。

─善輝社長ご自身は、どのような経緯
で今のお仕事に？
（輝）　電気工事会社に勤めていた父の背
中を見て育ったこともあり、私も学業修
了後は電気工事業界に進みました。父の
勤務先とは別の電気工事会社で技術を磨
いた後、父に「一緒に会社を立ち上げよ
う」と話を持ちかけたんです。
─善行会長はいずれ独立するおつもり
だったのでしょうか。
（行）　いえいえ。これまで独立など考え
たこともありませんでした。息子からの
提案がなければ、今でも会社勤めを続け
ていたと思います。まさか一緒に仕事を
手掛けるようになるとは思いもよりませ
んでしたが、嬉しかったですね。独立後
は、息子に加えて孫も一緒に仕事をして
いた時期もあったんですよ。やがて孫は
独立し、自分の会社を立ち上げています。
─三世代でお仕事をされていた時期も
あったのですね！　お仕事のやり甲斐は
どんなところにありますか。
（輝）　やはり無事に工事を終えた時の
「達成感」でしょうか。そして、手掛け

た仕事が評価された時の喜びも大きなや
り甲斐につながっています。実は最近、
ホームページを通じてご依頼をいただけ
ることも増えてきまして。お客様が増え、
売上は上がってきており、従業員の数も
増やしてきたんですよ。
─好調なご様子が窺えます。どの業界
でも人材不足が叫ばれている中で、御社
では従業員さんをしっかり確保されてい
ると。
（輝）　ええ。20 代の若手からベテラン
まで、優秀な従業員が揃っているのでと
ても頼もしいですね。当社では資格取得
の支援を行うなど人材教育にも力を入れ
ています。責任感とチームワークを醸成
し、全社一丸となって邁進しています。
─お話も尽きませんが、最後にこれか
らの展望をお聞かせ下さい。
（輝）　お客様や取引先とのつながりはも
ちろん、従業員や同業の仲間など、人と
のつながりがあるからこそ、当社が成り
立っています。これからも「人とのつな
がり」を大切にしていきたいですね。そ
して、皆でより一層技術力に磨きをかけ、
お客様から頼りにしていただけるような
明るい会社づくりを目指していきます。
個人的には 10 年後には次代を担う若い
スタッフにバトンタッチし、新たな事業
の立ち上げを見据えています。
（行）　これからも息子たちの活躍を見
守っていきたいですね。

（2020 年 1 月取材）

高い技術力と強固なチームワークで
信頼を紡ぐ電気工事の匠集団！
電気工事や空調設備工事、弱電設備工事、計装工事、防災設備
工事など幅広く手掛ける『川野電気』。人々の生活に密着し、多
様なニーズに応えることで厚い信頼を獲得している。そんな同
社を率いる川野善輝社長と父親である善行会長のもとをタレン
トの松尾伴内氏が訪問し、インタビューを行った。

川野電気 株式会社
大阪府八尾市太田新町 8-29
URL：https://kawano-denki.jp/

取締役 会長

川野 善行
代表取締役

川野 善輝

C o m p a n y  D a t a

「長く経営を手掛ける
よりも、盤石な経営基
盤を築いて後進に託す
ことが自身の使命だと
おっしゃっていた善輝
社長。『川野電気』さ
んの今後ますますのご
発展が楽しみです。応
援していますよ！」
interviewer
松尾 伴内
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